

Califica Raúl Trujillo de muy bueno el 2023 para la lucha greco



Raúl Trujillo

La Habana, 5 dic (ACN) Raúl Trujillo, entrenador principal del equipo cubano de lucha grecorromana, calificó en esta capital de muy bueno el año 2023 para los gladiadores de ese estilo, con resultados sobresalientes como las dos medallas de oro y una de bronce en el Campeonato Mundial.

Trujillo declaró a la Agencia Cubana de Noticias vía WhatsApp que se siente satisfecho por lo conseguido por sus pupilos, a pesar de las dificultades que tiene el país en la actualidad, lo que limita por ejemplo un mayor fogueo en la arena internacional, señaló.

El destacado entrenador expresó que los grequistas de Cuba supieron crecerse en cada competencia y demostraron su excelente nivel, incluso en la cita del orbe con sede en Belgrado, Serbia, el pasado mes de septiembre.

De ese torneo resaltó las actuaciones sobresalientes de Luis Orta, de los 67 kilogramos (kg), y Gabriel Rosillo (97 kg), ganadores del título en sus respectivas divisiones.

También elogió el desempeño de Oscar Pino (130 kg) con su preseña de bronce, para sumar su cuarta en certámenes universales, con tres terceros lugares en el podio y un premio de plata.

Igualmente destacó que en esos pesos se garantizaron los boletos a los Juegos Olímpicos de París 2024 y el próximo año irán en busca de los tres cupos restantes para intentar asistir con equipo completo a esa fuerte lid, precisó.

Sobre otras alegrías vividas en el 2023, Trujillo recordó las seis medallas de oro de seis posibles en la cita centrocaribeña de San Salvador, concluida en julio último, un resultado sin dudas excelente, afirmó.

Agregó que después llegaría un reto mayor con los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile, finalizados a inicios del cercano mes de noviembre, evento en el que los luchadores cubanos de la modalidad grecorromana conquistaron cuatro metales de oro, uno de plata y uno de bronce.

En general estoy muy contento por todo lo alcanzado este año por los atletas y el colectivo, pero ya hay que centrarse en lo que viene y prepararnos lo mejor posible para afrontar los nuevos desafíos que de seguro serán muy fuertes, concluyó el laureado entrenador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/341286-califica-raul-trujillo-de-muy-bueno-el-2023-para-la-lucha-greco>



Radio Habana Cuba